
IMPERIUM LEGENDES 
 

TABLEAUX DE REFERENCES 
DES NATIONS 

 
 
Rappel : Les Arthuriens, Atlantes, Utopiens et Vikings ont 
une mise en place différente pour leur pioche Dynastie. 
 
ERRATA IMPORTANT ! 
Pour tous les tableaux de Nations du Bot C.I.V., ajouter le 
texte suivant :  
Si une carte Instabilités est révélée, défaussez-la dans la 
pile Instabilités sans résoudre d’effet. 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 

 
 

 
 



 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 



 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
NOTE AU SUJET DES ATLANTES 
La nation des Atlantes commence directement avec un empire. 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

LES ARTHURIENS ET LEURS QUÊTES 
En tant qu’Arthuriens, vous ne pouvez pas constituer un empire et développer de 
cartes. Au lieu de cela, les cartes de votre Zone de Développement sont vos Quêtes en 
attente. 
En utilisant le mot-clef Solstice de la Cour du roi Arthur, vous pouvez réserver une 
quête en attente, qui devient alors une quête active. Vous ne pouvez avoir qu’une 
seule quête active à la fois. 
En utilisant Morgane ou Myrddin Wyllt, la quête active peut être transférée, 
respectivement dans votre défausse et votre main. Quand vous le faites, la quête n’est 
plus considérée comme active. 
Le Graal ne peut pas être une quête active tant qu’il y a d’autres quêtes en attente. 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
LES UTOPIENS ET LEUR VOYAGE 
En tant qu’Utopiens, cela vous importe peu d’établir un empire et de conquérir des 
territoires. Au lieu de cela, vous entreprenez un voyage vers l’Utopie, représenté par 
vos cartes Voyage, lesquelles ont deux faces. 
Elles forment toujours une pile, et seule la face visible de la première carte est 
considérée comme étant en jeu. Une carte Voyage fonctionne comme une carte 
Puissance supplémentaire avec un redoutable effet épuisable ou Passif, ainsi qu’un 
effet de Solstice qui vous permet d’atteindre l’étape suivante de votre voyage. Une 
carte Voyage ne peut être retirée du jeu qu’en utilisant son mot-clef Solstice. 
L’effet Passif de la carte des Utopiens est déclenché dès que votre deck est épuisé, et 
ce même si vous ne le remélangez pas. Si des cartes sont ajoutées au deck et que vous 
l’épuisez à nouveau, vous devez déclencher cet effet une nouvelle fois. 


